



(AP/CEC, 11/11/2011) Por muchas y variadas razones el pasado 5 de noviembre fue un día histórico. Nunca antes, en el ámbito protestante en Cataluña se había celebrado un acto de estas características, aunque nuestro pueblo ha conocido de cerca qué es la discriminación y la persecución en otros momentos del pasado reciente de nuestro país.

Ni la lluvia ni otros inconvenientes de última hora impidieron que la respuesta a la convocatoria que había hecho la Plataforma en Defensa de las Libertades del Pueblo Protestante fuera masiva. Más de 7.000 evangélicos, venidos de toda Cataluña, se reunieron en la Plaza *Països Catalans* en Barcelona en defensa de la Libertad Religiosa y de la Libertad de Culto.

Un [Llamamiento a la Solidaridad de nuestra sociedad con la Comunidad Protestante](#) fue leído en catalán y en castellano.

Sobre la tarima, presidiendo la Concentración, [35 Personalidades Protestantes](#) representando la amplia diversidad del pueblo protestante daban muestra de unidad y cohesión frente a una situación que debe poder resolver con el apoyo de la totalidad de la Comunidad Protestante.

Todos los presentes en la gran plaza barcelonesa siguieron la lectura de textos bíblicos, la oración y los cánticos -dirigidos por un potente y entusiasta grupo de alabanza- disfrutando de la comunión fraternal. Mención aparte, por sencillo pero lleno de significado, merece el momento en que todo el mundo, con velas encendidas, cantó el conocido cántico 'Somos el pueblo de Dios'.

Los parlamentos del secretario ejecutivo de la FEREDE, Mariano Blázquez, y del secretario general del CEC, Guillem Correa, aportaron la reflexión y la determinación de la Comunidad Protestante en la defensa de la Libertad Religiosa en nuestro país.

Un breve comentario, para una gran jornada. ¡Todo sea a la Gloria de Dios!

[Fotografías de la Concentración](#) (*Fotógrafo: Manuel García Lafuente*)

Fuente: [Aportació Protestant \(CEC\)](#)